



Redes de Poder MTY



TRABAJADORES LEGISLATIVOS A LA DERIVA Y AMPLIAR DIÁLOGO A PARTIDOS

Decenas de trabajadores del **Congreso del estado** se muerden las uñas, y con justa razón, ya que en lo que va de la legislatura no han recibido su sueldo.

En esta ocasión, ya no pueden culpar al Gobierno estatal solamente, en lo que sería más una cuestión interna.

Hace unas semanas se les explicaba a los trabajadores que no saldría el pago porque no estaban sesionando y al no haber sesiones no podrían proceder a integrar las respectivas comisiones e incluso tampoco podían nombrar a un tesorero.

Sin embargo, desde la semana pasada ya se integraron las sesiones y comenzaron a instalarse, de tal forma que no hay pretextos para pagar los sueldos.

Cabe destacar que los afectados son empleados del Congreso del estado y de las distintas bancadas que están en nómina y otros son de pago por honorarios.

El **Poder Legislativo** deberá explicar la causa por la que no ha salido el pago, ya que antes de hacer las paces con el **gobernador Samuel García**, se quejaban de que les negaba el depósito para la nómina, pero ahora se supone que eso ya no debe de suceder.

AMPLIAR DIÁLOGO A PARTIDOS

El exdirigente del **Partido Acción Nacional** en Monterrey, y probable próximo dirigente estatal de este instituto político, **Policarpo Flores**, pidió públicamente al **gobernador Samuel García** que extienda el diálogo político más allá de las alcaldías y el Congreso.

Policarpo considera que García Sepúlveda, a través de la **Secretaría General de Gobierno**, también debe llamar a sentarse y establecer una mesa de diálogo con los dirigentes de los partidos políticos.

Flores reiteró mediante una carta enviada al mandatario estatal que debe ampliar la búsqueda de consensos más allá del **Poder Legislativo** y el servicio público en general.

Según el panista, de no ser así es tener una corta estatura de miras por parte de García, y que es lamentable que al intentar construir una ruta de diálogo que "él mismo destruyó", pretenda llegar a los consensos sin tomar en cuenta a otros actores políticos que no sean los diputados o los alcaldes.

Sugiere que también se siente a dialogar con diputados federales por Nuevo León para platicar sobre proyectos para 2025 y buscar gestionar recursos de la Federación.

EL JUEGO POLÍTICO DE GARZA

El secretario del ayuntamiento regio, **Cesar Garza**, jugará un importante papel en un sentido político para el alcalde **Adrián de la Garza**, nos aseguran.

Cesar, será la cabeza visible de la mesa política con los liderazgos del PAN, quienes tienen posiciones en el municipio de Monterrey, pero habrá que ver con las otras fuerzas políticas, sobre todo con **Movimiento Ciudadano** y **Morena**.

En este espacio adelantamos que Cesar Garza y Adrián de la Garza se habían convertido en los nuevos liderazgos del **PRI de Nuevo León**, aunque algunas voces señalan que el edil de Santiago, David de la Peña, tiene su presencia en el partido.

Sin duda, se pondrá interesante en el interior del PRI, un partido que ha tenido mucho desgaste.

Por cierto, nos dicen que existen varias irregularidades en la dirección de comercio que tendrían que resolverse, algo que se viene arrastrando de la administración pasada que, nos dicen, se puede tardar tiempo en resolver.